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« н и м »

ЗАДАНИЯ  -  ДОСРОЧНО
Н а 18 дней раньш е срока  коллектив рудоуп равления  

выполнил план девяти  месяцев по выпуску товарной 
продукции. П отребителям  отправлено ее дополнитель
но на  573 тысячи рублей. С планом по реализаци и  то 
ж е  справились досрочно. Помогает  этому бесперебой
ная  р а б о та  новой дробильно-обогатительной фабрики, 
введенн ая  в ф еврале  этого года. В мае она  вы ш ла  на 
проектную мощность. Сейчас закан чивается  освоение 
более мощных щ ековых дробилок. В смену здесь пере
ра б ат ы в ае тс я  около 2400 тонн горной массы, что соот
ветствует намеченным планам  предприятия,

С, ДМИТРИЕВ,

КАЧЕСТВО НА ВЫСОТЕ
Хорош их р езультатов  до б ивается  коллектив стана 

140 Ые 1 в п е р в о м  цехе  Н овотрубного  завода .  Вы
р аботка  зд ес ь  в с р е д н е м  составляет  103,9 процента, 
З а  минувшую н едел ю  вальцовщ ики го р ячего  проката 
выпустили дополнительно  214 тонн труб, всего  с на 
чала года  сверх  плана изготовлено  2062 тонны, Ка
чество высокое. Коллективы почти всех смей  тр у дят 
ся уверенно ,  а тон в соревновании  за д а ет  коллектив 
м ас т ер е  В, В, Хороших,

Л. ИКРИНА, рабко р .

ВЕСТИ  ИЗ СОВХОЗА

КОМБАЙН НА КАПУСТНОМ ПОЛЕ
Последние гектары  у б о 

рочной оказались  самыми 
трудны м и к ак  дл я  с о вх о з
ных рабочих, так  и дл я  ш е 
фов, Все силы были брош е
ны на вы возку  корнеплодов. 
Д а ж е  тр ак то р а  сняли со 
вспаш ки зяби. Р у к о в о д и те 
ли хозяйств  справедливо  
считают, что вспаш ке не 
повредят  заморозки,  а вот 
вывезти корнеплоды  к ак  
м о ж н о  быстрее —  задача
главная .

В понедельник началась
м ассовая  убо р ка  капусты
в совхозе  «Первоуральский». 
Ее плантации обширны — 
140 гектаров. Д о  начала  
массовых работ  капуста  
была вы везена  с 22,8 гек
тара .  А на оставш ую ся  
площ адь вывели комбайн,
которы й недавно  получили

от областного  агропрома. 
29 сентября опытные м ех а 
низаторы Г. Гибайдулин, 
Г. Гарипов и- П. В. К оротков  
начали убо р к у  кап усты  м а 
шиной. Она акк у р атн о  ср е 
зает  кочаны ср азу  с двух 
рядов и по ленте тран спор
тера  отпр авл яет  их в кузов 
грузовика.  Конечно, первый 
день потребовал  помощи. 
Горняки  рудоуправлений 
нал ад и л и  двухсменную  р а 
боту. В первую смену х в а 
тило дел  в поле. Н о  вско
ре бы ла готова  со р тир о ва 
л ьн ая  линия. В ы сокопроиз
водительный комбайн за м е 
нил не менее тридцати че
ловек.

П. ПЕТРОВ, 
сек р е та р ь  партком а  

со вх о за  
«Первоуральский».

.- - " - г.:--— — -   -  ■ ■■ ■  ПРЕСС-ЦЕНТР
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ПЛАВАТЕЛЬНОГО БАССЕЙНА СООБЩАЕТ:

Теперь большинству с т р о 
ителей плавательного  б а с 
сейна  холод  уж е  не стра 
шеи, В минувшую пятницу 
представители о б ъ ед и нени я  
N2 11 управления  треста 
У ралсантехм оитаж  подали 
тепло £  л е в о е  кры ло  з д а 
ния, П р о р а б  пер во го  уп
равл ен ия  треста У ралтяж 
трубстрой  В. Ф, Балдин го
ворит;

— 29 сентября  тепло п о
дали и в п р ав о е  крыло. У 
отделочн иков  д е л о  пойдет  
бы стрее ,  и высокого  к ач е 
ства легче  буд ет  добиться.

И все-таки не все п о м е 
щения, где сейчас идут ра 
боты, попали в зо н у  тепле. 
Там, где  его  пока нет, р а 
б о ч и е  закры ваю т  окна 
пленкой, Благо она з а р а 
нее  з а в е з е н а  на объект ,  В 
полном  р а з г а р е  и о с те к л е 
ние окон. Его ведут не то 
лько строители, но и их 
пом ощ ники  с предприятий,  
Н ап рим ер ,  А, Н. С ы соев  
из с ем н адц ато го  цеха Н о 
вотрубного  завода .

Б ригадир  ком плексной  
бри гады  В. И. Курашов 
сказал;

—  На стройке  р аботаю т  
представители  за в о д о в  к о м 
плектных м ет алл о к о н стр у к 
ций, сантехиздвлий ,  по р е 
монту горн ого  о б о р у д о в а 
ния, динасовцы. Лю ди р а 
ботящ ие,  отзывчивые, что 
поручишь, вы полняю т тол
ково.

Д ля  м ас т ер а  А, Ф, Д ее-  
89 это утро вы далось не из 
легких. Раньше вели рабо-

ЕСТЬ ТЕПЛО!
ФОТОРЕПОРТАЖ

ты по кровле ,  а холод  все 
карты спутал. С р а зу  п е р е 
строились. Каменщики з а 
кончили кладку  карниза ,  и 
кр о вел ьщ ик и  приступили к 
утеплению.

—< Десять  человек  в 
бригаде ,  — рассказы вает  
А. Ф. Д е е в .— Каждый з н а 
ет н о р м у  на день;  уложить 
кровли  по 13 квадратных 
м етров .  Лю ди д е л аю т  б о 
льше, Работы много:  все,
что касается  устройства 
кровли, полов, отделки

плиткой, —  наше, Вот и 
стар аем ся ,  не по зво л яет  
погода  делать  одн о ,  ис
п о л н я ем  другое .  Люди 
опытные, такие как б р и га 
д и р  А, Ф, А ф анасьев ,  Н. Г. 
Буренок, Р. Валиулина.

О к о л о  ста ч ел о в ек  на 
объекте .  П ричем  выходят 
на р аботу  д а ж е  в су б б о т 
ний день .  У к ам енщ и ков  
удлинен ная  смена.  З д е с ь  
в ед ется  строгий учет с д е 
ланного. Так, на 29 с ен т я б 
ря  кам енщ ики сделали  82 
пр о ц ента  кирпичной к л ад 
ки.

—  М ож н о  бы сделать е щ е  
больш е,  но п е р е б о и  е р а 
ство р о м  все-таки часто м е 
шают,— р асск азы в ает  В. Ф, 
Балдин, — Когда  на раст 
в о р н о м  у зл е  все есть, нам 
р аств о р а  не ж алею т,  д а ж е  
сверх  плана дают, А вот 
если на з а в о д е  ж е л е з о б е 
тонных издели й  и конструк
ций нет цем ента ,  тогда и 
мы стоим, В субботу, на 
пр и м ер ,  бетон  возили из 
Ревды. С егодн я  узнали, что 
в в о с к р е с е н ь е  на з а в о д е  
ц ем ен т  получили, утром  
д и сп етчер  з ав ер и ла ,  что 
р аство р  будет ,  В восем ь

часов с автобазы  №  8 вы 
ш ел цементовоз..  Но, к с о 
ж алению , к началу смены 
р аство р  на стройку  о п о з 
дал.

Не с начала  с м ен ы  при
нялся за  д е л о  в этот день  
и А л е к са н д р  Лужбин, к о 
м ан дирован ны й  из Цент
рально-У ральской  гео л о го 
р а зв е д о ч н о й  экспедиции. 
Руководители отправили его  
на о бъ ек т  б е з  соответству
ющих докум ентов,  а в р е 
зультате рабочий  потерял  
-немало в р ем е н и  на о ф о р м 
ление.

С тр о йка  вступает в р е 
ш аю щ ий этап, к огда  к аж 
дый ч ел о в ек  на счету, ког
да  работа  к а ж д о г о  д о л ж н а  
быть видна. А потом у п р о 
стои на плавательн ом  п р о 
тивопоказаны , о с о б ен н о  т е 
перь,  когда  п о д ан о  тепло  и 
с о здан ы  условия д л я  вы со
к о пр о и зв о ди тел ьн о й  р а б о 
ты, П р и м е р  брать есть е 
кого. Так, р а б о ч и е  з а в о д а  
по р ем о н ту  горн ого  о б о 
р у до в ан и я  на 70 п р о ц е н 
тов справились со  своим 
за дан и ем .

Т. ВАЖЕНИНА.
На снимках: члены бр и га 

ды В, И. Киселева  из уп 
равл ен ия  треста  Уралсталь- 
конструкция:  А, Я. Исмаги- 
лов, Н. Ф. Пыжьянов, С. В. 
Сапегин, А. В. Шулин; к о м 
плексная бр и гада  В. И, Ку- 
р аш о в а  в е д е т  заливку  по
ла.

Ф о т о  В. Зотова.

ПЛЕНУМ ГОРКОМА ВЛКСМ

С О В Е Р Ш Е Н С Т В О В А Т Ь  СТИЛЬ РАБОТЫ
В минувший четверг состоялся  восьмой пленум гор

ком а комсомола .  С д о к л а д о м  «О совершенствовании 
форм, стиля и методов работы  комитетов В Л К С М  в 
свете постановления  Ц К  К П С С  «О дальнейш ем  у л у ч 
шении партийного руководства  комсомолом» выступил 
первый секретарь  городского комитета  В Л К С М  
В. Домничев.

Он отметил, что на первый план все настойчивее 
вы ходит  ин ди ви д уальн ая  воспитательн ая  р а бо та  к о м 
сомольских органов с м олодеж ью . О дн ако  комитеты 
В Л К С М  перестраиваю тся  медленно, не могут о свобо
ди ться  о т  ф о р м ал и зм а  и заорганизованное™ . Обком 
В Л К С М  принял  решение перенести рабочее  время ос 
вобо ж ден ны х  заместителей секретарей по идеологии в 
предвы ходны е и вы ходны е дни на вечерние часы, вы 
вести их из кабинетов  на стадионы, в о бщ еж и тия  и 
очаги культуры. Н о  ни на Н овотрубном  заводе , ни в 
тресте У р а л тя ж тр у б стр о й  решение не выполняется . И 
вот р езу л ьтат  кабинетного стиля руководства:  некогда 
сильные оперативны е о тр яды  м еталлургов  и строи те
лей вносят  в о храну  общественного поряд ка  весьма 
скромный вклад ,  в крупных комсомольских о р ган и за 
ци ях  д о  сих пор не созДаны м олодеж ны е клубы.

Серьезной критике в д о к л а д е  подвергнуты ком со
мольские в о ж а к и  Новоуткинского  за в о д а  «И скра»
А. Б р э д га у эр  и С. Л ад ы ги н а ,  которые не вникаю т в

проблемы, волную щ ие юношей и девушек, не за н и м а 
ются организацией м олодеж н ого  досуга ,  не пр и вл ека 
ют к р аботе  выборный актив. В ы зы вает  тревогу  д е я 
тельность комитета  В Л К С М  производственного о б ъ 
единения «Хромпик», где д в а  года  подряд  к о м сом оль
ская  о ргани зац ия  цеха  №  5 ставит  бюро н еудовлетво
рительную оценку.

В. Дом н ичев  самокритично признал, что требует 
серьезного соверш енствования  стиль работы  городско
го комитета В Л К С М , пока  не отвечаю щ ий требо вани 
ям, которы е ставит  перед комсомолом партия.  С н и ж е 
на в зы скательность  к  первичным организациям , р а б о т 
ники а п п а р ата  мало  помогаю т комсомольскому активу  
предприятий.

В прениях по д о к л а д у  выступили секретарь  ком ите
та  В Л К С М  совхоза  «П ервоуральский» В. Мельникова, 
секретарь  комитета  В Л К С М  Н овотрубного  за в о д а
А. Мезенин, м астер  производственного объединения 
«Хромпик» Н. Поздеева,  секретарь  комитета В Л К С М  
треста У р ал тя ж тр у б стр о й  В. Исхаков, секретарь, ком и
тета В Л К С М  динасового  за в о д а  А. Сухоплюева, сек
р етарь  комитета  В Л К С М  за в о д а  комплектных м етал 
лических конструкций А. Разбитное.

Н а  пленуме присутствовал  и выступил второй сек 
ретарь  горкома К П С С  В. А. Мыслицкий.

П ленум  постановил провести XXXII городскую  о т 

четно-выборную  конференцию  13 д е к а б р я  1 9 8 6 -года.
- Рассм отрен  организационный вопрос. В связи  с пе 
реходом на хозяйственную  р а бо ту  В. К риц ки й о с во 
бож ден  от  обязанностей  второго секр етар я  и члена 
бюро горкома В Л К С М . В торым  секретарем  и членом 
бюро горкома избран А. А рж анников ,  работавш и й  р а 
нее начальником отдела  органи зации  т р у д а  и з а р а б о т 
ной платы  за в о д а  сантехиздвлий.

В связи  с о тъездом  на учебу А. Езерский о с в о б о ж 
ден о т  обязанн остей  завед у ю щ его  орготделом и члена 
бюро горкома В Л К С М . З а в ед у ю щ и м  орготделом и 
членом бюро избран А, Постаногов, работавш и й  ранее 
мастером за в о д а  по ремонту горного о борудования .

В связи  с переходом на хозяйственную  р а бо ту  осво 
бож ден  от обязанностей  члена бюро горком а  В Л К С М  
В. Богданов.  Членом бюро избран секретарь  комитета  
В Л К С М  Н овотрубного  за в о д а  А. Мезенин.

В связи  с поступлением на учебу освобож дена  от 
обязанн остей  члена бюро горкома В Л К С М  И. Кубки- 
на. Членом  бюро избрана  секретарь комитета  В Л К С М  
швейной ф абрики  В. Л аврентьева .

В связи  с переездом в другой город Н. П арш и на  
освобож ден а  от обязанностей  заведую щ ей  сектором 
учета горкома В Л К С М . З ав еду ю щ ей  сектором учета 
утверж ден а  С. Устюгова, р а б о та в ш а я  секретарем ко
митета- В Л К С М  объединения общ ественного питания.



* Пленум горкома КПСС

К А Д Р Ы - З А Б О Т А  ПАРТИЙНАЯ
■  ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ ВТОРОГО СЕКРЕТАРЯ ГОРКОМА КПСС В. А. МЫСЛИЦКОГО:

К а к  у ж е  со о б щ ало сь , в п я т н и ц у  в малом  зале  
Д ворца к у л ь т у р ы  и те х н и к и  Н ово трубн о го  з а в о 
да с о с то я л с я  IV  п лен ум  го р о д ско го  н о м и те та  
К П С С . Второ й  с е к р е та р ь  го р о д ско го  к о м и те та  
п ар ти и  В . А . М ы сл и ц ки й  сдел ал  д о к л а д  «О з а д а 
ч а х  п а р ти й н ы х  о р га н и за ц и й  по д а л ьн е й ш е м у  
у л у ч ш е н и ю  подбора, р а с с та н о в к и  и в о сп и тан и я  
кад р о в , п о в ы ш ен и ю  и х  о тв е тс тв е н н о с ти  за  в ы п о л
нен и е  за д а н и й  X II  п я ти л е ти и  в с в е те  тр еб о ван и й  
и ю н ь ско го  (1986 г .)  П лен ум а  ЦК К П С С » . И зло
ж е н и е  д о кла д а  о п уб л и ко в ан о  во вчер аш н ем  но
м ере га з е т ы .

О Б С У Ж Д Е Н И Е  до кл ада  главного инженера М. А. 
началось выступлением сек- Сенина в резерв на долж - 
р етаря  партком а динасово- ность директора  и коллек- 
го  заво да  В. Б. Прянични- тив заво да  воспринимал это 
кова.  П о  его мнению, сегод- как  долж ное.  Но в о бъ еди
ни новым содерж анием  на- нении было решено назна- 
полняется  лозунг второй чить товарищ а со стороны, 
пятилетки «К адры  решают которого в коллективе не 
все». К райне актуальна  знали. К чему это привело, 
к ад р о в ая  проблема на вы услыш али из доклада ,  
предприятии, хотя в пос- Наиболее  слабое  кадровое  
ледние годы и наметилась звено на предприятии— ма- 
устойчивая тенденция спи- стера. Редко  встретится 
ж ен и я  текучести инженер- среди них специалист с 
но-технических работников: высшим образованием, а 
на  завод  еж егодно  приходят практикам  явно не хватает  
молодые специалисты, име- умения работать  с людьми, 
ются списки резерва на вы- Высока сменяемость нача- 
движение, с резервом ве- льников цехов, причем ос- 
дется  работа .  Менее поло- новных. Так, в цехе маля- 
вииы начальников цехов ропогрузки за десять лет 
имеют высшее образование, сменилось д в а д ц а ть  началь- 
в  трех основных цехах то- ников. Нам, коммунистам, 
лько  один начальник и всем руководителям  завода  
всего 26 инженерно-техни- необходимо многое сделать 
ческих работников имеют д л я  создания крепкого, здо- 
образование,  соотвегству- рового т р у д о в о г о  к ол
ю щ ее профилю завода .  Ре- лектнва  со своими добры- 
вврв производственных ма- ми традициями, 
стеров и мастеров по ре- Сегодня нас справедливо
монтѵ оборудовани я  прак- критиковали за некомплект-
тически отсутствует. ные поставки продукции,

Н а  предприятии е с Л  нестабильное выполнение
примеры удачн ого  выдви- плановых заданий. Эти не- 
Жения способных работни- достатки идут и от нечет- 
ков  на руководящ ие  д о л ж -  кости в работе инженерно- 
ности. Д в а  года устойчиво го корпуса. С приходом по
рабо тает  ранее отстававш ее  вого руководства, мы на- 
помольное отделение цеха деемся, все вопросы будут 
№  2, и произошло это бла- решаться  оперативно и с 
го д ар я  назначению началь- перспективой. Д ум аю , что 
ником отделения М. Г. Ко- горком партии, назначая  
робицына, работавш его  ра- нового директора,  сейчас 
нее производственным ма- поступил правильно, посо- 
стером. ветовался  с партийным бю-

Администрация и партор- ро завода .  М еня как  члена 
тани зация  ведут перестрой- горкома К П С С  принял пер- 

■ ку работы  с кадрами. Но- вый секретарь горкома В. М. 
вннкой стали в этом году Васильцов и попросил из- 
дни работы с кадрам и — дож ить  мнение коллектива 
к аж д ы й  вторник. В этот и оценить деловые, органи- 
день руководители заво да  заторские качества М. А. 
и общественных организа- Сенина. О традно,  что пер- 
ций встречаются с мастера- вая  идеологическая о п е р а 
ми, руководителями под- тивка директора  заво да  со- 
разделенпй, проводятся  со- вместно с партбю ро про
веш ания по воспитательной ш ла с повесткой дн я  «О 
работе,  заседания  комиссий подборе, расстановке и вос- 
по борьбе с пьянством, со- питании кадров», на ней 
брания инженерно-техниче- прямо говорилось о недо- 
ских работников заво да  и работках  в этом вопросе, 
други е  мероприятия, подго- Д ум аю , что дела  у нас те- 
товка  к которым ведется перь наладятся ,  
заранее. П о р а  переходить о  ТОМ, что плановые 
к  обсуждению  кандидатов  задан ия  нынешнего года для  
на выдвиж ение в коллекти- коллектива  объединения 
вах, использовать в прак- общественного питания ока- 
тнке анкетирование, что мы запись очень напряж енны - 
пока делать  почему-то по- м ц, говорила директор объ- 
баиваемся. единения В. В. Ф евралева.

Больш инство из нас не С казы ваю тся  нехватка и те- 
имеет знаний в области кѵчесть кадров,  заяви л а  она. 
психологии, что необходимо Имеются нарекания  н*а ор- 
д л я  работы  с людьми. Спе- ганизацию  питания в вечер- 
ииалистов такого  профиля нее время в цехах №  4, 5, 
на предприятиях практиче- 7 , Ю, 14 Н овотрубного  за- 
ски нет. П оэтом у предлагаю  вода, в школьных столовых, 
изучить возм ож ность орга- третья  часть мелкорознич- 
низацин в городе курсов д л я  ,гой сети не р аботала  из-за 
руководящ их  кадров, начи- отсутствия кадров, 
ная с мастеров. Н а ш а  за д а ч а —лучш е ра-

Б Р И Г А Д И Р  электросле- ботать с резервом среднего 
сарей заво да  трубчаты х звена —  ди ректорам и ком- 
стр о и телы ш х  конструкции бинатов, заведую щ им и сто- 
Н. И. Соколов продолж ил  ловымн. Н о р аботать  с ре 
прения. Он напомнил мысль, резвом трудно, некоторые 
прозвучавш ую  в выступле- специалисты, в основном 
нни М. С. Горбачева в Кра- женщины, отказы ваю тся  от 
Снодаре и в Ставрополе:  в р у ководящ и х  должностей ,  
подборе  и расстановке  ссы лаясь  на трудности в 
руководящ их  кадров  до л ж -  работе  и занятость  в семье, 
на присутствовать глас- К а к  правило, сотрудники, 
ность, д о л ж н о  учиты ваться  имеющие с та ж  в объедине- 
мнёние коллектива,  где бу- нии менее года, на руково- 
Дет работать  данный руко- дя щ у ю  работу  не выдвига- 
водитель. Выступающий ос- ются. Но недавно в объ- 
тановился на примере сво- единении этому правилу из- 
его завода .  Б ез  ведома нар- менили: был принят в июне 
тийного бюро директором прошлого года заведую щ им 
был назначен Э. И. Дип- столовыми №  15— 30 Пото- 
нер, хотя  до этого на за- рочин, выпускник С И Н Х а,  
еедании партбю ро была ут- ранее работавш ий на Ново- 
в ер ж дена  характеристика  на трубном заводе. Ом о к а з а л 

ся склонным к выпивке, по-
-—  ■ ■ з 2  стр.    ■ пал в вытрезвитель, из объ-

ПОД ЗНАМ ЕНЕМ  ЛЕНИНА единения уволен. Усиление
б о р ь б ы  С П ЬЯН СТВО М  и в о с -

1 октября 1 9 8 6  г . ,  № 190  питательной работы приве

ло к сокращению потерь р а 
бочего времени от прогулов 
на 38,5 процента по сравне
нию с прошлым годом. Д а 
ется принципиальная оценка 
каж д о м у  случаю воровства,  
усилена гласность, активи
зирована  работа  товарищ е
ских судов. З а  три месяца 
при установлении ф актов  
недовложения продуктов 
делается  начет повару, за 
25 случаев взы скано  с н а 
рушителей 336 рублей.

СЛОВО взял  заместитель 
секретаря  партком а  Н о в о 
трубного за в о д а  С. В, Кир
санов. Основой в ор гани за 
ции работы администрации, 
партийной, общественных 
организаций по подготовке 
и воспитанию руководите
лей, сказал  он, является  
комплексный план работы 
с кадрами. Тов. Кирсанов 
остановился на том новом, 
что делается  заводской 
парторганизацией по подбо
ру и расстановке кадров. 
Обратились к опыту парт
организации У р а л ва го н за 
вода, где в прошлой пяти
летке хорошо зареком ен до
вал себя институт стажеров .  
В конце прош лого года ор 
ганизовали подготовку пер
спективных специалистов на 
долж ности  начальника и з а 
местителя начальника цеха. 
Администрация, парткомы 
и партбю ро цехов нап рави
ли молодых инженеров, 
прошедших ш колу  парти й
ной работы, имеющих а в т о 
ритет в трудовых ко л л ек
тивах. Н а учебу были н а 
правлены заместители сек
ретарей партбюро цехов 
№ 9 ,  14 тт. Осмехнн, Миро- 
шин, Немытов, партийных 
комитетов цехов Ns 7, 10 
тт. Каіцук, Билинкис. По 
окончании обучения прове
дена аттестация с защитой 
рефератов в заводской ко
миссии под председательст
вом директора  заво да  В. М. 
Власова. П редлож ен ия ,  по
ступившие в адрес п артко
ма, будут  учтены в процес
се обучения следующей 
группы специалистов в 198-7 
году. А вчерашние стаж ер ы  
сегодня у ж е  взяли на себя 
ответственность руководить 
большими трудовым и к о л 
лективами. Н ачальник  у ча 
стка цеха №  10 тов. Б илин
кис назначен начальником 
цеха №  11, сменный прои з
водственный мастер цеха 
№  2 тов. Л ав р о в  — за м е 
стителем начальника  этого 
цеха, начальник техбю ро 
цеха №  14 тов. М и рош ин— 
заместителем  начальника 
цеха №  6.

Несколько слов об о р га 
низации учебы о с в о б о ж 
денных партийных, профсо
юзных, комсомольских к а д 
ров. Ежем есячн ые  сем ина
ры секретарей п ар то р ган и
заций, проводимые го р ко 
мом партии, носят инфор
мационный характер .  П оче
му-то горкомы партии Н и ж 
него Тагила, К аменска- 
Уральского, С ерова  нашли 
возм ож ность  открыть ф и ли
алы областных курсов п о
вышения квалиф икации п а р 
тийных и советских р а б о т 
ников, а мы, находясь в 40 
минутах езды от областного 
центра, этого сделать не 
можем. Абсолютное боль
ш инство освобожденных 
партийных, советских, к о м 
сомольских работников впо
следствии переходит на х о 
зяйственную  работу. П рям о  
скаж ем , хозяйственные р у 
ководители соглаш аю тся  
принимать их на р у к о в о д я 
щие долж ности  без горяче
го энтузиазма.  Это и по
нятно: за 4— 5 лет  техника 
ш агнула  вперед, изменились 
методы хозяйствования. Все 
это т а к ж е  надо учитывать 
при организации учебы.

В практике работы бюро 
партком а  и в других па р т 
организациях  существует 
недостаток: утверж дение
номенклатурных кадров в 
до л ж н о стях  происходит не

до, а после официального 
назначения. Практически мы 
форм ально  подтверж даем  
у ж е  принятое решение. Вос
питательный эф ф ект  для. бу
дущ его  руководителя  от 
такого утверж ден ия  невы 
сокий. Н а д о  ме только у т 
вер ж д а ть  на заседаниях  бю 
ро в долж ности,  но и, гл а в 
ное, выдвигать зареком ен
довавш их  себя коммунистов 
на руководящ ую  р а іо т у .  Мы 
в последнее время на засе 
даниях  бюро только реко
мендуем дирекции завода  
отстран ять  от занимаемой 
долж ности  за  те или иные 
проступки. З а  девять  ме
сяцев бюро партком а р ас 
смотрело 86 персональных 
дел коммунистов, в основ
ном по причине пьянства. 
Это очень н астораж ивает  
дирекцию за в о д а  и парт
ком. Мы забы ли  и позволи
ли забы ть другим, что ру 
ководящ ее  полож ение— это 
не привилегия, а огромная 
ответственность перед тр у 
довым коллективом, пар 
тийной организацией.

Сейчас в заводской па р т 
организации заметны пере
мены: утвер ж ден о  172 х а 
рактеристики на открытых 
партийных собраниях в це
хах. В ходе смотпа боеви
тости проведено 381 собесе
дование  с членами партии.

АПП АРАТЧИ К прои звод
ственного о б ъ е д и н е н  и я 
«Хромпик» член бюро гор
кома К П С С  В. В. Ж и деле-  
ва  сообщила, что в о бъ ед и 
нении определена больш ая 
програм м а  работы с к а д р а 
ми на всех уровнях  у п р а в 
ления предприятием. С о бл ю 
дается  график стаж и ровки  
на руководителей высшего 
и среднего звена в д о л ж н о 
стях, на которые зачислены 
в резерв, проходят  и теоре
тическое обучение. Н о  б о 
л ьш ая  сменяемость руково
дителей цехов в последнее 
время говорит о непроду- 
манности в подборе и р ас 
становке  кадров .  Например, 
за последние два  года в 
цехе Ns 5 тр и ж д ы  меняли 
начальника. Сейчас там н а 
чальник В. П. Сивков, к о 
торый т о ж е  написал з а я в 
ление о переводе на другой 
участок. Суть в том, что 
грамотные, специалисты не
редко не имеют навыков 
работы  с людьми, им н у ж 
на помощь партком а и а д 
министрации, а ее нет. Д и 
ректор и секретарь п ар тк о 
ма очень редко бы ваю т в 
цехах.

Д ирекция,  партком и 
профком вопросы по под
бору кадров  не всегда р е 
ш аю т  принципиально, о  чем 
говорит такой факт:  в пер
вый год работы бывший 
председатель профкома тов. 
Окатьев  и зам. ди ректора  
тов. Б а р ан о в  пошли на 
сделку  с совестью при ре 
шении личного жилищ ного  
вопроса  Б а р ан о в а .  Среди 
руководителей высшего и 
среднего звена  больш ая  
прослойка беспартийных. 
При назначении ру ко во ди 
телей на ответственные у ча 
стки обходится  стороной 
З ак о н  о трудовы х коллек
тивах. П артийном у  комитету 
необходимо усилить о твет 
ственность за проведение 
кадровой  политики, у ж е 
сточить спрос с админист
рации за принятие необъ
ективных кадровы х реше
ний.

В объединении много мо
лодых специалистов. Н у ж 
но помогать нм соверш ен
ствовать производство, учить 
принимать самостоятельны е 
решения, но молодым при
ходится во всем р а зб и р а т ь 
ся самим. Совет молодых 
специалистов фактически не 
работает.  Их учеба пе о р 
ганизована. Н ем ал о в аж ен  
вопрос о рабочих кадрах, 
например, в нашем цехе 
Ns 6. Мы пппсим, чтобы в 
одном из ПТУ были о б р а 
зованы группы по обучению

м олодежи специальностям 
нашего профиля.

ОСТРЫМ было выступле
ние заместителя секретаря  
партком а Коуровского  л ес 
промхоза А. Н. Побережню- 
ка. Н а редком пленуме гор
кома партии, заявил  он, 
не критикую тся партийный 
комитет и руководство лес
промхоза за неустойчивую 
работу  предприятия. К ри 
тика справедлива .  Д ей ств и 
тельно, леспромхоз из года 
в год не выполняет план. 
Одна из причин, пожалуй, 
главная  —  недостаточная 
стабильность кадров. Н ель
зя сказать,  что в л еспром 
хозе не заботятся  об их рос
те. Посмотрите, кого мы 
вырастили: второй секретарь 
горкома партии В. А. М ы с
лицкий, первый секретарь 
горкома комсомола В. Д .  
Домничев, директор  ш вей
ной фабрики Н. Л. Петелин, 
заместитель заведую щ его  
орготделом горком а КПСС 
Н. Н. Езерский, генераль
ный директор С вердловско
го научно - производствен
ного лесозаготовительного 
объединения В. А. Березин... 
Эти примеры м о ж но  про
д о л ж ать .  Н о  в настоящ ее 
время на предприятии о щ у 
щ ается  резкая  нехватка  ин
женерно-технических р а б о т 
ников и рабочих.

Л еспром хоз  регулярно го 
товит инженерно - техниче
ских работников, в насто я 
щее время несколько чело
век учатся в Уральском л е 
сотехническом институте, в 
Та.іинком лесотехникуме. 
Нынче после института в 
леспромхоз пришли три мо
лоды х инженера. Но беда в 
том, что молодые специа
листы едут  к нам не р а б о 
тать, а чаще всего о т р а б а 
тывать трехгодичный срок 
пр распределению. Вот при
мер. Д в а  года  назад  при
был к нам молодой инж е
нер, его назначили начал ь
ником лесопункта, приняли 
кан дидатом  в члены пар 
тии, не р аз  интересовались 
в парткоме, что его не 
устраивает ,  что мешает в 
работе. Он отвечал, что 
устраивает  все, но после 
трех лет  он уйдет, ему ну
ж ен  город. Н едавно  н азн а 
чили его на более высокую 
долж ность .  Н о в ходе смот
ра боевитости партийных
организаций выяснилось, 
что его намерение не изме
нилось.

Реш ение социальных про
блем в леспромхозе  не иа 
до л ж н о м  уровне. В цен тра
льном поселке несколько
лет  нет клуба, медленно 
реш ается  вопрос о его 
строительстве.  Многие годы 
недостаточно вы делялось 
средств д л я  строительства  
благоустроенного  ж и л ь я .  
Н еблагоустроенное ж илье  
сейчас у ж е  никого не уст 
раивает,  особенно м оло
деж ь.  З а  последние годы 
мы построили более 60
двухкварти рн ы х  д о м о в  
улучшенной планировки, но 
не имеющих благоустройст
ва, а пополнение рабочих 
кад р о в  цолучили не более 
10 человек. Только с этого 
го д а  выделение средств 
улучшилось. В этом году 
мы сдадим  2650 квадратны х  
метров ж илой  площ ади  —  
больше, чем за  всю одинна
дц ату ю  пятилетку.

П ока  решение кадровой 
проблемы сводится  к частой 
сменяемости руководства  
леспромхоза .  Вместо дел о в о 
го, принципиального р а зб о 
ра состояния дел руководи
телям учиняется разнос. 
Р а зв е  нормально, что более 
полугола на предприятии не 
было главного инженера, 
целый год — заместителя 
д и р е к т о р а ?  Руководство  
Свердлеспрома не вникает 
глубоко  в проблемы пред
приятия. Много мог бы по
мочь леспром хозу  пром ы ш 
ленно-транспортный отдел 
горком а партии, но он о

дел ах  предприятия знает 
больше по отчетам да сво д 
кам. Инструкторы, если и 
бываю т в леспромхозе, бо 
льш е зн аком ятся  с б у м а га 
ми, а не с ж ивы м  делом.

И ногда  вопросы в м асш 
табах  города  реш аю тся  т а 
ким образом, что леспром 
хозу наносится моральный 
и материальный ущерб. .Мы 
понимаем, что город много 
строит, объекты  надо вво
дить вовремя, и лес удоб
нее всего получить с <гес- 
промхоза. Н о  не нуж но это 
делать  в ущ ерб коллективу. 
Так, поставив м атериалы  
заво ду  Ж Б И и К ,  мы недо
поставим то ж е  количество 
плановым потребителям, за 
что выплатим почти 50 ты 
сяч рублей ш трафов.  Р е зе р 
вы улучш ения экономиче
ской деятельности предпри
ятия мог бы помочь пустить 
в дело  городской комитет 
партии. Но пока все о с та 
ется, как  есть.

В САМОМ начале  вы
ступления дивектор  совхо
за  «Витимский» J1. П. Ч у р 
кин привел несколько цифр, 
чтобы участники пленума 
могли сравнить показатели 
совхоза  в одиннадцатой пя
тилетке и в нынешнем го
ду. О казы вается ,  что в этот 
особенно слож ны й сельско
хозяйственный год совхоз 
сработал  значительно луч
ше. И в этом основную 
роль сыграли к ад р ы — гл а в 
ные специалисты, начальни
ки подразделений, рабочие, 
а т а к ж е  помощники из го
рода. К оллектив решил о з 
н а м е н о в а т ь 'г о д  XXVII с ъ е з 
да  партии уда.рнйм трудом, 
вы полнить,  все го сударст
венные планы, создать  з а 
дел на будущее; У ж е  в сен
тябре  можно' "было уверен
но сказать! ‘чТо с' задачам и  
мы справимся.

Очень большую роль иг
рает  коллективный подряд. 
Н а  эту организацию  тр у да  
переведены основные п о д
разделения.  Особенно ярко 
преимущ ества системы р а 
боты на конечный р езуль
тат  проявились в этом го 
ду. П риведу  пример. В пе
риод посевной я пр.иехал в 
звено коммуниста Л .  Я- 
Горха, которое готовило  
почву под посев корнепло
дов. П оказалось ,  что почва 
обрабаты вается  глубоко, это 
мож ет  привести к иссуше
нию. Н ачали  беседовать со 
звеньевым, а он прям о с к а 
зал: «Доверили  — не опе
кайте. У рож ай  покажет».  
Он прав. Р езу л ьтат  о к а з а л 
ся выше 600 центнеров с 
гектара. И это характерно 
нынче для  работников сов
хоза всех звеньев, чему 
способствовали зи м н яя  аг 
роучеба с м еханизаторам и, 
коллективные и индивиду
альные беседы, грам отно 
составленный рабочий план, 
точная  расстановка  к о м м у
нистов.

Впервые в истории со в 
хоза  звено В. А. Крылосо- 
ва  получило рекордный 
у р о ж ай  к артоф еля  по 201,8 
центнера с гектара  на пло
щ ад и  280 га. В октябре  они 
коллективно едут отды хать 
по туристической путевке. 
Вот каковы  результаты  к ол
лективного  подряда!

П ар то р ган и зац и я  у д е л я 
ет много внимания подбору  
и расстановке  специалистов. 
С оздан  резерв на зам ену  — 
от бригадира  до ди ректора  
совхоза.  Н о  недостатки 
есть, основной из них—с л а 
бая  работа  с молодежью . 
Более  смело следовало  бы 
переходить по дразделени
ям на полный хозрасчет. 
Б ольш е надо заботиться  об 
организации досуга  р а б о 
чих.

Участники пленума приня
ли развернутое постановле
ние по дальнейшему улуч
шению подбора, расстанов
ки и воспитанию кадров в 
городской партийной орга
низации.



■  КУРС— ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС
Машинный зал цеха №  14

—  н ебольш ая  яр к о  о с в е 
щ ен н ая  комната.  В центре  
е е  пульт управления ,  за 
к о то р ы м  р або тает  о п е р а 
то р  ЭВМ. На экранах  д и с 
пл еев  то и д е л о  вспыхива
ют различн ы е  ц и ф р ы  — 
идет  и н ф о р м ац и я  о  сдаче  
готовой продукции. Ряд о м
—  устройство бы строй п е 
чати, к о т о р о е  за несколько  
с ек у н д  «пишет» е е  на б у 
магу. С ам а  ж е  и н ф о р м а 
ция затем  «складируется» в 
эл ек тр о н но  - вычислитель
ной машине. На магнитной 
л ен те  хранятся данны е  за 
неск о л ько  лет. По первой  
нео бх о ди м о сти  они могут 
быть извлечены  из е е  па
мяти и высвечены на э к р а 
не.

Какие конкретно  Дан
ные? С сам о го  начала с п о 
м о щ ь ю  ин ф о р м ац ио нн о -  
вычислительной техники а 
цехе  планировалось  решить 
несколько  задач:  ф о р м и р о 
вание  п о р т ф е л я  заказов ,  
учет сдачи и отгрузки го 
товой продукции.

— П р е ж д е  и н ф о р м ац и ю  
о  выполнении зак азо в  за 
пр о ш ед ш у ю  см ен у  мы счи
тали несколько  часов,— го 
ворит  начальник п л ан о в о 
р а сп р е д е л и т ел ьн о го  б ю р о  
цеха  С. Г. А лексеева .—Те
пер ь  она готова ч е р е з  час 
после  прихода на работу. 
К р о м е  того, м о ж е м  с п л а 
нировать задани е  цеху на 
будущ ий м есяц.  О тсю да  — 
с ф о р м и р о в а т ь  заявку  на 
получение  металла.

Словом, техника сп особ  
ствует ритмичности работы  
всего  цеха. З а  всем  этим— 
установка вычислительной 
техники и на других участ
ках. На участке сбыта, на 
пр и м ер ,  дисплей появился 
лишь в д е к а б р е  прош лого  
года. Раньше бри гади р ,  что
бы отправить вагон с т р у 
бами, вынужден был за п о л 
нять три ведом ости .  С ейчас 
это бы стро  делает ,  за него 
машина. Вот почему, по 
мнению  старш его  б р и га д и 
ра участка сбыта В. И. Кру- 
чинина, пользу  от нее  зд есь  
почувствовали сразу .  Д а  и 
на участке сдачи труб сни
зилось количество  р у к о пи с 
ных текстов, их зам енили  
м аш ин описны е документы. 
«Техника неплохо реш ает  
поставленные с сам о го  на
чала задачи», — подытожил 
зам ести тель  начальника ц е 
ха Е. Л. Шулин. С сам о го

БЕЗ ПЛАНА
ВН ЕД РЯЮ ТСЯ АВТОМ АТИЗИРОВАННЫЕ С И С ТЕ
МЫ УП РА ВЛ ЕН И Я НА НОВОТРУБНОМ ЗАВОДЕ

начала она была вписана в 
структуру производства,  
стала составной его  частью. 
Вот почем у  б е з  ЭВМ т р у д 
но представить сегодн я  с и 
стему управления цехом.

Итак, оп ер ац ии  по ф о р 
мировани ю  п о р т ф е л я  з а к а 
зов и с д ач е  готовой п р о 
дукции выполняю тся у спе
шно. С л о ж н ее  пока к о н т р о 
лировать  е п о м о щ ью  ЭВМ 
отгрузку  труб. С его дн я  с о 
ставляем  осо бу ю  п р о г р а м 
му. Закон чи м  работу  в б л и 
ж а й ш е е  вр ем я .  Ведь с 1 
о к тяб р я  цех вм есте  со  всем  
за в о д о м  начинает работать 
в условиях эко н о м и ческо го  
эк спер и м ен та  —  ко н тр о л и
ровать р е ал и з ац и ю  с у че 
том  плана поставок. П о
м о щ ь  от электроники в 
этом  д е л е  о ж и д а е м  с у щ ест 
венную.

Но р а з г о в о р  о ней начал 
не для  того, чтобы похва
литься успехами. Н аоборот ,  
сущ ествую щ ая на з а в о д е  
необходи м ость  зн ачительно
го увеличения п р о и зв о д и 
тельности труда  в этой п я 
тилетке тр ебу ет  б о л е е  
бы строго  и тесного  слияния 
ЭВМ и прои зводства.  Мы 
ж е  этого сего дня  достичь 
не м о ж е м .  И не только в 
цехе  №  14, но и в других 
цехах, потому что и м е ю щ а 
яся техника не по зво л яет  
заним аться  о перативны м  
планированием .

Что это означает?  То, что 
граф и к  работы  всех п о д 
р а зд е л ен и й  цеха на бл и 
ж айш ую  перспективу  с о 
ставляется  беуі при влечения  
техники, с учетом  только 
опыта и интуиции. О тсю да  
н е д а л ек о  и д о  ошибок. А 
ведь  использовани е  новой 
техники д а л о  бы в о з м о ж 
ность усоверш енствовать  
рабо ту  планово - р а с п р е 
дел ител ьн о го  бю р о ,  б ю р о  
органи зац ии  труда, лучше 
наладить р ем о н т  и о б с л у 
ж ивание  электро-  и м е х а н о 
о б о р у д о ва н и я .  О тсю да  и 
увеличение  о б ь е м а  п р о и з 
водства, и с о к р а щ ен и е  чис
ленности лю дей .  Вот какие

р е з е р в ы  несет  в с е б е  улуч
шение организац ии  у п р а в 
ления!

Но говорить о появлении 
новой техники пока, к с о 
ж алению , п р е ж д е в р е м е н н о .  
П р е ж д е  всего потому, что 
на з а в о д е  нет четко р а з р а 
ботанного  плана е е  р а з в и 
тия. Иными словами, д о  сих 
пор  неясно, что п р и о б р е 
тать, как использовать п о 
купку, Есть несколько  на
правлений п р и м енени я  вы 
числительной техники. М о ж 
но всю и н ф о р м ац и ю  с о б и 
рать на вычислительном 
ц ентре  завода ,  м о ж н о  уста
новить в цехах дисплеи, и 
уж е  оттуда вводить и н ф о р 
м ацию  в «центр», можно.. .  
Э лектронно  - вычислитель
ная техника сущ ествует  на 
наш ем  пр о и зв о д с тв е  уж е 
м ного  лет, а мы д о  сих пор  
не опр едел ил и ,  по каком у 
пути идти. За  эти годы на 
уровне  р уководства  за в о д а  
ни р азу  не бы ло п р о в е д е н о  
обсу ж ден и й  назревш их п р о 
бл ем .  А они назрели .  Но 
п е р е д  этим, дум ается ,  о т д е 
лу автом атизированны х си
стем  управления н е о б х о д и 
м о пр о анал и зир о вать  теку
щ е е  состояние  дел  и в о з 
м о ж н ы е  направления  р а з 
вития АСУ с эк о н о м и че ск и 
ми выкладками. Чтобы о с 
тановиться на одн ом ,  наи
б о л е е  раци о нал ьн о м .  Как 
ж е  б е з  этого м о ж н о  с е 
годня  в с е р ь е з  дум ать о 
перспективах развития  п р о 
изводства?

Да, на з а в о д е  к этим 
п р о б л е м а м  требу ется  б о л е е  
пристальное  в н и м а н и е .  
М ож н о  возразить :  не так
давно  в м есто  о т дел а  науч
ной органи зации  труда  и 
у правлени я  пр о и зв о д с тв о м  
появился отдел  автом атизи 
рованны х систем  у п р а в л е 
ния. С о з д а н о  бю р о ,  к о то 
р о е  заним ается  постановкой 
задач  для  ЭВМ, Только я 
как начальник б ю р о  м а т е 
м атического  о б есп еч ен и я  
АСУ цехов не почувствовал 
от этого никаких п е р ем е н .  
П о -п р еж н е м у  мы, п р о г р а м 

мисты, варим ся ,  как го 
ворится, в собствен ном  
соку, не чувствуя пом ощ и 
со стороны  «постановщ и
ков», На мой взгляд, д е л о  
м о ж ет  сдвинуться с м ерт  
вой точки только после  то 
го, как на Н о вотрубн ом  на 
р яду  с б ю р о  постановки бу 
дет  с о зд а н а  группа перс  
пективного развития АСУ 
Ведь сего дня  никто не за 
нимается этими вопросам и 
А б е з  их реш ения  возни ка 
ет пока много  п е р е д е л о к  в 
составлении програм м , сни 
ж ается  прои зводительность  
труда  програм м истов.  Уве
личиваются сроки в н е д р е 
ния ЭВМ в производство .

В связи  с этим встает п р о 
б л е м а  подготовки кадров.  
О щ ущ ается  острая  нехватка 
лю дей ,  способны х поста
вить задачу  маш ине.  Во
прос ж е  о б  этом  т о ж е  д о  
сих пор, на мой взгляд , с е 
р ь е з н о  на з а в о д е  не о б 
суждался .  Вот и п олучает
ся, что, понимая н е о б х о д и 
мость пр и м енения  в р а бо те  
элекроники,  п р о и зв о д с т 
венники в цехах не очень- 
то торопят  р у ководство  з а 
вода  с е е  п р и о б р ет е н и е м  и 
установкой.

В эти дни на Н о во тр у б
ном полны м х о до м  р а з 
верн улась  рекон струкция .  
Но культура у п р а в л ен ч е 
ского  труда  д а ж е  после  е е  
окончания не подним ется  
высоко, если  уж е  сейчас  не 
подумать, как со ве р ш е н с т 
вовать п р о и зв о дств о  с п о 
м о щ ь ю  электрон ной  техни
ки.

Г. ЧИСТЯКОВ, 
начальник б ю р о  м а т е 
м атического  о б е с п е ч е 
ния АСУ цехов Н о в о 
трубного  завода .

Мария Ш ерстобитова — комсорг участка то
варов народного потребления Новоуткинского за 
вода «Искра». Продукция, которую изготавлива
ет этот коллектив — бытовые сварочные тран
сформаторы, расходится по всей стране. Боль
шие ее партии поступают нефтяникам Западной  
Сибири. Так что мож но сказать: М. Ш ерсто
битова и ее товарищи по работе тож е участву
ют в развитии газонефтяного комплекса этого  
региона нашей страны. Причем очень успешно. 
С начала года десятки трансформаторов отправ
лены сверх плана.

Фото В. Зотова.

ПИСЬМО И КОММЕНТАРИЙ

КУАА АЕТЬ и з л и ш к и ?
Ж и т е л ь  Новоуткинска  

Петр Семенович Разум ов  
написал в редакцию:

«У меня есть излишки 
к артоф еля ,  собранного  с 
приусадебного участка. Х о
тел продать.  П редлож ил  
больнице №  9, но там  не 
оказалось  транспорта  и 
мешков. С толовая  №  12 при 
заводе  «Искра» т о ж е  не см о 
ж е т  выделить машину. С в о 
ей у меня нет, и грузить в 
72 года  тяж ело .  Н е  искать 
ж е перекупщика с базара?» .

Мы попросили проком
ментировать письмо Лилию  
Петровну Шницер, директо
ра Новоуткинского торгово
го объединения райпо. Вот 
что она сказала:

— Нынче, как и в про
шлые годы, мы организова
ли массовый закуп карто
феля от населения. Приоб
рели его 32 тонны. Он идет 
для больницы, детских са 
дов. Ж елающие реализовать 
излишки картофеля заранее  
подали заявки. Мы повеси

ли объявление о том, что 
магазин №  29 ведет прием 
картофеля. В основном, 
конечно, люди сами достав
ляют его на приемную пло
щадку. Но у пожилых и не 
имеющих транспорта хозя 
ев работники торговли за 
бирают картофель своими 
машинами, сами грузят. Так 
ж е поступим и по письму 
П. С. Разум ова. Это мож но  
было сделать давно, будь  
у нас заявка Петра Семе
новича.

! ДНИ ОТКРЫТОГО ПИСЬМА: ГОТОВЫ ЛИ МЫ К ЗИМЕ?

ОБЕРНЕТСЯ ПОТЕРЯМИ
К зиме работники ж илищ но-эксплуатац ионн ого  уча

стка №  12 У Ж К Х  Н овотрубного  за в о д а  готовятся  с 
лета,  основное внимание уделяя  ремонту кровли. В ы 
полнение за я в о к  з а д е р ж и в а л о сь  из-за отсутствия на 
заводе  битума. Сейчас ремонт идет, хотя не везде 
качественно. Многое из планируемого не успели сде 
лать. Например, на некоторых дом ах  необходим ре
монт н аруж н ого  ф актурн ого  слоя: его отсутствие в л и 
яет  на температурный режим в квартирах .  В осстано
вить не м ож ем  из-за отсутствия подъемных м еханиз
мов. По той ж е  причине не н а л аж ен о  вн у т р и к в ар т ал ь 
ное освещение, горят  лиш ь лам почки у подъездов.

Меня как  начальни ка  участка  очень волнует н аступ
ление холодов: снова б у д у т  поступать от ж ителей  ж а 
лобы на отопление. Причину виж у  в плохой о р ган и за 
ции труда слесарей, обсл у ж и ваю щ их  участок. Л етом  
они не провели ревизию отопительной системы. В рем е
ни было дл я  этого достаточно. Сейчас ж е  дел ать  это 
поздно.

Есть претензии и к жителям. Готовим к зиме по д 
вальные помещения, чтобы было сухо, чисто, тепло. Но 
то и дело  засоряю т  ж ильцы  канализацию . Т акое  б ы в а 
ет в д о м ах  Л"з 16, 22 по улице Строителей, №  21-а по

улице В айнера,  других .  Э то  происходит  только по ви
не жильцов,  бросаю щ их в кан ализац ию  все, что у го д 
но: тряпки, ар бузны е  корки. Есть претензии к ж и тел ям  
и у электриков: в п о д вал ах  срываю т плафоны, эл е к т 
ропроводку.

Сейчас плотники подгоняю т входные двери  в п о д ъ 
ездах, укрепляю т шпингалеты, пружины. Получили 
стекло для  окон. В этой работе  нам помогаю т сами 
жители. Кстати, трудились они и на ремонте кровли. 
На субботниках  утепляю т  подвальн ые окна, подъезды. 
Н а д о  всем принять в этом участие-, позаботиться  о 
том, чтобы окна, двери в Квартирах, подъездах  были 
в порядке.

Н. КИРИЛЛОВА, начальник ЖЭУ-12.

С П У С Т Я  Р У К А В А
Ж и в у  с семьей в д о м е  Б Э З С К и Д а ,  в котором пр и 

шли в негодность печь, пол, сгнили рамы. О братился  
с заявлени ем  в поссовет и получил ответ, что летом 
дом отремонтирую т. 30 м ая  меня попросили освобо
дить квартиру ,  что мы и сделали. Но печники пришли 
только через неделю, разобрали  печи и не спеш а их 
клали  целый месяц. П рош ло  четыре месяца, конца ре 
монту не видно. Печн перелож ены, но на чердаке  и

кры ш е трубы не задел аны : печи топить Нельзя, сквозь 
ды ры  проникает д о ж дь .  Р а м  т о ж е  не мож ем д о ж д а т ь 
ся, а со старым и зи м овать  нельзя.  Одного окна  вооб
щ е  нет.

Ж и з н ь  превратилась  в хож дение по м укам  и сплош 
ной материальный ущерб. У меня трое детей: младший 
ходит  в детсад ,  дочь — в ш колу, им надо  заним аться .  
Все лето  дети  спали на сеновале. М ебель  в сар а е  вся 
отсырела, испортилась. К а к  м ож но  т ак  поступать с 
лю дьм и?  В ответ  на мои о бращ ения  — одни обещ ания.  
Теперь еше меня зачислили в число ж алобщ иков ,  и р а 
ботники Ж К О  упрекаю т меня в том, что я  обратился  
в редакцию газеты.

С. ШУЛЬЦ, ж итель пос. Билимбай, 
ул. Металлистов, 36,

б Т  РЕ Д А К Ц И И : М есяц назад представитель редак
ции побывал в дом е № 36 по улице Металлистов. Об
становка там была такой, как излож ено выше. Д в а ж 
ды редакция имела беседу  с директором завода И. Т. 
Послухаевым, который успокоил: все сделаем. За  по
следний месяц не изменилось в дом е ничего. Такое от
ношение к людям, их нуж дам  не просто невниматель
ность, это — безответственность в выполнении прямых 
обязанностей хозяйственного руководителя.

Редакция ж дет  от И. Т. П ослухаева конкретный от
вет о принятых мерах по ж алобе.

. ■  ПЬЯНСТВУ — БОЙ
Срочно обратиться в 

понедельник 8 сентября  
к слесарям ж илучастка  

5 УЖКХ Новотрубно
го завода заставила ну
жда: подвальное помеще
ние дома №  1 2 -а  по 
улице Емлина заливало 
водой из канализацион
ной трубы, а в ларях 
хранится картофель но
вого урожая. В помеще
нии жилучастка слеса
рей было трое —  Ю. А.

ПОД КРЫЛЫШКОМ У МАСТЕРА
Добряков и двое его со
бутыльников. Все пья
ные, один из них спал, 
навалившись на стол. 
Никакой разговор с ни
ми о ликвидации аварии  
был невозможен.

Когда утром 9-го чи
сла я снова обратился 
по поводу аварии к бри
гадиру С. И. Рябкову,

то оказалось, что в ж ур
нале уж е стоит отметка 
о выполнении работ по 
дому У» 1 2 -а . Хотя фак
тически работу сделали  
лишь во вторник днем. 
На вопрос о коллектив
ной пьянке слесарей  
бригадир ответил, что 
уш ел к тому времени 
домой и ничего не зна

ет. Так ж е он вел себя 
и в отношении слесаря  
Грищенко. Утром 9 сен
тября И. М. Грищенко 
пришел на работу пья
ны й. Рябков заявил, что 
он в отгуле. Слесарь же 
сообщил, что он болен и 
пришел отпроситься с  
работы. Так что их объ
яснения не совпали.

На предложение по 
факту пьянства срочно 
провести в бригаде со
брание мастер В . Е. 
Смоленцев и председа
тель профкома Н. П. 
Ложкина особого энтузи
азма не проявили. Со
брание переносили дваж 
ды, а когда его назна
чили на утро 11 сентяб

ря, ооа руководителя не 
пришли. Вольготно ж и 
вется пьяницам под кры
лышком у мастера и 
председателя профкома.

н.  АНАНЬИН, 
ответственный с е к 
р е та р ь  го р о д ск о го  
совета  о бщ ества  б о 
рьбы  за  трезвость .
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В  М ЕДИЦИНСКИХ

M E if f if
реклама

и  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

СТАЛО 
ТРАДИЦИЕЙ

По слож ивш ей ся  т р а 
диции в клубе  р е а б и л и 
тации больных «Опти
мист», орган и зо в ан н о м  
во в тором  тер ап евти ч е 
ско м  о тделении  м е д с а н 
части ди насового  з а в о 
да, собрали сь  со тр у дн и 
ки больницы, их паци
енты. С лекц ией  о м е ж 
д у н а р о д н о м  полож ен ии  
выступил л ектор  из 
С вер д л о вс к а  А. А. Тол
стых.

З д е с ь  ж е  была р а з 
вернута выставка д е к о  
ративн о-п рикладного  ис
кусства. С о б р а в ш и ес я  с 
и н тер есо м  р а сс м ат р и в а 
ли м астерски  испо л нен 
ные работы  из би сера:  
я р к и е  картины, натю р 
морты, ж ен ск и е  у к р аш е 
ния, н ар ядны е  блузки, 
платья. Все и здел и я  с д е 
ланы И. Н. А рабадж и .  
Неонила  Н иколаевна  п о 
дел ил ась  своим  м а с т е р 
ством.

З а т е м  врачи В. Н. Хо
ды р е в  и С. Б. К озяков  
провели  консультацию  и 
ответили на вопросы, 
и н тер есу ю щ и е  присутст> 
вующих.

ЛЕГЧЕ 
ПРЕДУПРЕДИТЬ

Еще весной  бр и гада  
врачей  поликлиники м е д 
санчасти о бъ ед и н ен и я  
«Хромпик» во в р е м я  
п р о ф о с м о т р а  в цехе  №  2 
п р о в е с а  анкетирование  
по вы явлению  ранних 
п ри знаков  заболеваний .

По р е к о м е н д а ц и и  
свер дл о в ски х  институтов 
охраны  материнства  и 
младенчества ,  гигиены 
труда  и п р о ф е с с и о н а л ь 
ных забо л еван и й  в о к 
т я б р е  м е д и к а м и  бу д ет  
п р о в е д е н о  п р о ф и л ак ти 
ч е с к о е  л еч ен и е  т р у ж е 
ников цеха, у кого вы
явлены д а ж е  небольш и е  
о тклонени я  в состоянии 
зд о р о вь я .  А д м и н и с тр а 
ция з а в о д а  вы делила  
с р едства  для  п р и о б р е 
тения м ед и к ам ен то в .

ОПЫТ- 
МОЛОДЫМ

Шесть выпускников 
С в ер д л о вс к о го  м ед и ц и н 
с кого  института п р о х о 
дят  интернатуру в д е т 
ской го р о д ск о й  бо л ь н и 
це  №  7 у опытных вра- 
чей-п едиатров ,  к о то 
р ы е  п е р ед аю т  м о л о д ы м  
к о л л егам  не только  п р о 
ф е сс и о н а л ьн ы е  навыки, 
но и л ю бо в ь  к д е т я м  и 
своей  работе ,  ответст
венность,  доб р о ту .  Ин
терны Е. Г. Л инникова и 
Т. В. Васильева после 
учебы  останутся р а б о 
тать в го р о д е .

ЗАБОТА 
О ШКОЛЬНИКАХ

Б ригада  врачей, к о то 
р у ю  в озглавляет  п е д и 
атр Л, А. С ем енц ова ,  
п р о во ди т  в поликлини
ке  №  2 м едсанчасти
ф или ала  Н о вотрубн ого  
з а в о д а  углубленный м е  
дицинский о с м о т р  уча 
щихся с ем и  школ. Оку 
лист, отоларинголог,  хи 
рург, т ерапевт  п р о в е р я  
ют со сто яни е  зд о р о в ь я  
ш кольников, зд е с ь  ж е  
ведутся  л а б о р а т о р н ы е  
исследован ия  анализов.  
П о сле  ур о к о в  р е б я т а  по 
г р аф и ку  п р о х о д я т  о б 
следо ван ие .

В. ДЕМИДОВА.

Г! КОНКУРС УЧРЕЖДЕНИЙ КУЛЬТУРЫ -------
«ДВОРЦЫ И КЛУБЫ — НАШЕМУ ДОСУГУ»

ПРИГЛАШАЕТ «ИВУШКА»
Во вторую  субботу  о к 

тябр я  зо  Д ворц е  культуры 
и техники Н овотрубного 
заво да  снова распахнет  
свои двери клуб женщин 
«Ивуш ка».  И дея  его с о з д а 
ния п р и н ад л еж ал а  з а в о д 
ской комиссии по работе 
среди женщин, в о згла в л я е 
мой в то время В. М. П р о 
хоровой. Д о л го  тогда  спо
рили, обговари вали формы 
работы клуба и, наконец, 
в одни из осенних вечеров 
пригласили во Д в о р е ц  ж е н 
щин.

О ткры вал  первую встречу 
председатель культкомиссии 
профкома за в о д а  В. И. 
Краснов. Он р ассказал  о 
роли наших тр у ж ен иц  на 
производстве, об о р ган и за 
ции досуга,  а В. М. П р о 

хорова  познакомила с пла
ном мероприятий и з а д а ч а 
ми клуба. Тогда ж е вы б р а 
ли председателя — контро
лера  О Т К  цеха №  7 В а л е н 
тину Серых и назвали  клуб 
«Ивуш ка» .

С тех пор прошло сем 
н адцать  лет. «И вуш ка»  ж и 
вет и здравствует.  Н ачиная  
с осени, собираю тся теперь 
ж енщ ины  в свой клуб к а ж 
дый месяц, где, отды хая  
д у т о й ,  о богащ аю тся  интел
лектуально .  С овет  клуба  
в о зглав л я ет  работница ц е 
ха №  14 И р а и д а  Сергеевна 
Степанова . Ее  помощники 
И. А. Н и колаева ,  В. М. 
Нарбутовских,  А. А. З а м а -  
раева, В. В. Б елобородова  
и другие  стараю тся ,  чтобы 
встречи были р азн о о б р а зн ы 

ми. увлекательными, полез
ными.

Больш ую  помощь в р а б о 
те клуба  о казы вает  предсе
датель  заводской комиссии 
по вопросам тр у да  и быта 
ж енщ ин В. В. С тароверова .

В семнадцатилетней ж и з 
ни «Ивуш ки» много было 
интересного: с е м е й н ы е
«огоньки», конкурсы, вече
ра-встречи, новогодние б а 
лы и т. д.

Н е м ал о  интересного пред
л о ж и т  клуб ж енщ инам  и в 
нынешнем сезоне. П р и гл а 
шаем в «Ивуш ку» всех ж е 
лающ их.

Г. ЖЕЛТОБРЮХОВА, 
за в е д у ю щ а я  м ассовы м  
о т д ел о м  Д з о р ц а  куль
туры и техники Н о в о 

трубного  з а в о д :

» и-»:»"Ijllim    чці.. .         ЦТ;;-;'!

В спортклубе  «Уральский трубник» есть зал  тя ж е л о й  атлетики. З десь  в общей 
сл ож н ости  заним ается  220 человек. Тренировки ведут м астера  спорта  Н. J1. Буе- 
раш ев,  Я. Д .  Потысьев, В. И. М иллер под руководством старш его  тренера  В. Ф. 
Колотова.

Н а снимке: на тренировке  юные штангисты.
Ф ото  А, Колдаева .

СЛУЖ БА 01

К ДОБРУ НЕ ПРИВЕДЕТ
В июле работники с о р о к

с ед ь м о й  сам остоятельной  
в о ен и зир о ванно й  по ж ар н о й  
части и члены го р о д ск о го  
о т д ел а  н ар о д н о го  контроля 
провели  р е й д  по п р о в е р к е  
п р о ти в о п о ж ар н о го  с о с т о я 
ния м ест  хранения, п е р е 
работки  грубых к о р м о в  и 
зер н о вы х  культур в наших 
совхозах. М ного  бы ло  с д е 
лано  тогда  зам ечан ий  р у 
ко в о д и т ел я м  хозяйств, ука 
зан конкретны й срок  у стр а 
нения неполадок .  О д н ак о  
при повторной  пр о вер ке ,  
состоявш ейся  в сентябре ,  
п о л о ж е н и е  к лучш ем у  не 
измени лось ,

В п е р в о м  и в то р о м  от
делен иях  со вх о за  « П е р в о 
уральский» складские  по
м ещ е н и я  не закрываю тся :  
д в е р е й  ли бо  с о в с е м  нет, 
либо  от них осталось  о д н о  
название. В стене  цеха для 
сушки с ен а  о бруш ились  д в е

ж ел е з о б е т о н н ы е  плиты, а 
охран а  отсутствует. П о ж а р 
ные щиты не у к о м п л е кт о 
ваны н е о б х о д и м ы м  инвен
тарем .  В склады  и цех м о 
гут спокойно проникнуть 
посторон ние ,  обронить  спич
ку или окурок  —  и б е д а  
нем инуем а.

В со вх о зе  «Битимский» 
склады  грубых к о р м о в  не 
о б о р у д о в а н ы  м о л н иезащ и -  
той, не о б е сп еч ен ы  водой  
для  тушения п ож аров .  Иа 
п о ж ар н о м  щите нет ни баг
ра, ни топора,  ни огнету
шителя.

О таком  состоянии дел  в 
со вх о зе  р а н е е  бы ло  с д е 
лано  п р е д с та в л ен и е  на имя 
начальника об ъ ед и н е н и я  
« С в е р д л о зск п л о д о о в о щ х о з»

А. И. Шишкина. В июне 
по об ъ ед и н е н и ю  вышел 
приказ,  в к о то р о м  бы ло 
указано, что д и р ек т о р  с о в 
хоза  «Битимский» Л. П. Чур-

В ТО ВАРИ Щ ЕСКИ Х СУДАХ

ВОТ ТАК БАБУШКА
Т оварищ еский суд  35-го к в а р т а л а  рассмотрел дело 

А. И. Ракутиной .  Частенько  бы в ая  нетрезвой, она ос
корбляет  соседей, наговаривает  на них небылицы, не
цензурно ругается .  С тыдно в преклонном возрасте,  
воспитывая  маленького внука ,  вести такой  образ  ж и з 
ни.

Не раз  поступали в товарищ еский  cy^j зая в л ен и я  на 
Ракути ну ,  Рассм отрев  очередное  заявление,  мы решили 
ее строго н ак азать .  Товарищ еский  суд постановил о ш т 
р а ф о в ат ь  Р а к у ти н у  на 30 рублей, опуб ли ковать  свое 
решение в г азете  и вы звать  родителей внука ,  чтоб 
изоли ровать  его от  такой бабуш ки.

В товарищ еский суд  часто поступаю т зая в л ен и я  по 
поводу сплетен. П оэтом у  нелишне напомнить лю бите
лям  позлословить на чуж ой счет, что наш е з а к о н о д а 
тельство  преду см атр ивает  строгое н а к азан и е  за  оговор.

Н. БАЛАХТАРЬ, 
п р е д с е д а т е л ь  т о вар и щ еск о го  суда.

кин д о л ж ен  взять вы пол
нение  п ротивопож арн ы х 
м ер о п р и я ти й  по д  личный 
контроль. Но при каз  в с о в 
х о з е  выполнять не т о р о п я т 
ся.

Не лучшим о б р а з о м  идут 
д ел а  и в с о вх о зе  «Уткин
ский», В ию ле при п р о в е р 
ке зд ес ь  п р о т и в о п о ж а р н о 
го состояния присутствовал 
д и р ек т о р  Г. И. Наседкин. 
На все недочеты  ему,  как 
говорится, п ал ьц ем  у к а з а 
ли, составили акт, п о д  к о 
то р ы м  р у к о в о дител ь  хо
зяйства поставил подпись, 
но устранять неполадки  не 
собир ается .  На с к л аде  п р о 
м еж уточн ого  хранения з е р 
на вторы е  во р о та  как не 
закрывались,  так и не з а 
крываю тся, отчего  часть 
з е р н а  б е с с л е д н о  исчезает.  
К о р м а  в со вх о з е  хранятся 
в скирдах, к о то р ы е  не ог
р а ж д е н ы  з а б о р о м ,  а п р о 
т и в о п о ж ар н ы е  щиты в о о б 
щ е  пустые. Нет зд ес ь  ни 
б о ч ек  с водой, ни во д о е м а .

Не увидели мы в с о вх о 
зах ни о д н о го  плаката на 
пр о тиво по ж ар н у ю  тему, хо
тя получаю т их в достато ч 
ном количестве.  Нет з а п р е 
щ аю щ их знаков  «Не ку
рить», «Открытый огонь не 
при менять»  и т. д. Все с к а 
за н н о е  говорит  о  н е п р о 
стительной халатности р у к о 
во дителей  совхоза,  к о то р ая  
д о  д о б р а  не д о в едет .

В р е й д е  участвовали:
В. ПАПУЛОВ, инспектор  
47 СВПЧ; А. КОНОВА
ЛОВ, работник  г о р о д 
ского  о т д ел а  внутрен
них дел ;  В. ГАКОВА, н е 
штатный к о р р есп о н ден т .

Редак то р  С. И. Л Е К А Н О В .

Кинотеатр «Восход». 1, 2 октября  «В С П Ы Ш К А ?.
Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час 

Кинотеатр «Космос». « С Т Р А Н Н А Я  И С Т О Р И Я  Д О К 
Т О РА  Д Ж Е К И Л А  И М И С Т Е Р А  ХАЙДА». Сеансы: 
9, И ,  13, 15, 17, 19, 21 час.

Клуб ф или ала  Новотрубного  завода .  «Я И В Е С Ь  
КЛАСС», начало  в 16 часов. « П А Р О Л Ь  З Н А Л И  
Д В О Е » .  Сеансы: 18, 20 час.

Клуб Трудпоселка. « О Ш И Б К А  М О Л О Д О С Т И » .  Се
ансы: 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»
4 о к тяб р я  в 21 час п р о в о ди т  кинопанорам у 

р е п е р т у а р а  октября.  Д е м о н с тр и р у ю тс я  ф р а г м е н 
ты из ф и л ь м о в  «Контракт века», «Соучастие в 
убийстве», «Чичерин», «Фитиль №  285». В з а 
клю чение  п р е м ь е р а  новой л ирической  к о м ед и и  
киностудии «Л ен фильм » «Выйти за м у ж  за ка
питана».

Д В О Р Е Ц  С П О Р Т А  И М Е Н И  30-летия В Л К С М
1—5 октяб ря  Всесоюзные соревнования по фи 

гурному катанию  на коньках «М олодая  г в а р 
дия-86».

Н ачал о  2 октября  в 8 и 19 час. 30 мин.; 3, 4, 
5 октября  — в 14 часов.

6— 9 октября  Всесоюзные соревнования п о .ф и 
гурному катанию  на коньках «Каменный цве
ток-86».

Н а чал о  6 октября з  8 и 19 часов; 7, 8, 9 о к 
тября  — в 14 часов.

Ревдинский учебно-курсовой ком бинат  при 
грузовом автотранспортном  предприятии прово
дит  дополнительный набор на курсы водителей 
111 класса  категории «С» с отрывом от произ
водства. С рок  обучения 5 месяцев, стипендия 42 
рубля.

З а  справкам и  обр ащ аться  в бюро по трудоуст
ройству: ул. 1. М ая ,  10 или в отдел кадров  гр у зо 
вого автотранспортного  предприятия, тел. 2-29-99.

Всем абонентам , п о л ь зу ю щ и м ся  баллонны м  
сж и ж ен н ы м  газом , в ср о к  д о  1 но я б р я  пройти 
повторный инструктаж в техни ческом  кабинете  
треста на п е р в о м  этаже в к р асн о м  уголке.

Инструктаж проводи тся  во вторник в 13 и 19 
часов, в с р е д у  — в 9 и 13 часов, в четверг  —• 
в 13 и 19 часов, в пятницу —  в 9 и 13 часов, 
в субботу — в 10 часов.

Трест П ер в о у р ал ь ск м е ж р а й газ .

П Р И Г Л А Ш А Е Т  М А Г А З И Н  « С Д Е Л А Й  САМ»!
Если у вас  ремонт, приглаш аем  в магазин №114

«Сделай сам». В' магагинё имеется в п р о д аж е  
плитка отделочная металлическая ,  эм а л и р о в ан 
ная  белая  и цветная  по цене 14 и 28 коп. за 
ш туку  (плитка применяется  дл я  отделки кухни).

Хотите сохранить  тепло в дом е  —  утеіілите о к 
на! М агази н  «С делай сам» предлагает  фольгу  
кэш ирован ную  для  утепления окон по цене 
2 луб. 60 коп. за  килограмм.

Утеплить балкон, а т а к ж е  облегчить тран спор
тировку  мебели м ож но  с помощью ж гу та  мебель
ного по цене 1 руб. 40 коп.

В м агазинах  №  3 «Юбил-ейный» и №  42 «Ра
дуга» с 3 по 6 о к тяб р я  проводи тся  выставка- 
п р о д а ж а  льняных тканей. Салф етки,  полотенца, 
простыни из льна  х о р о ш о  впитывают влагу, л е г 
ко  стираются. А л ьняны е  скатерти с ткаными 
рисунками разны х цветов при даю т столу п р а з д 
ничный вид. Во в р е м я  выставки вы м о ж е т е  
бесплатно  сдел ать  п о д р у бк у  полотенец ,  п р о 
стыней, салф еток ,  скатертей  из тканей, куплен
ных в магазине.

> М еняется одноком натная  
к варти ра 18 кв. м в г. П ер
ми на р авн оц ен н ую  в г. 
П ер воурал ьск е. Обращ аться: 
ул. Ф изкультурников, 3, кв. 
8 в лю бое врем я.

М еняется 2-ком натная  
квартира ул уч ш ен н ой  пла
нировки  (30 кв. м., 2-й этаж )  
в ц ен тр е Г. М елеуз БАССР 
или одноком натная б л а го у с
тр оен н ая  квартира в р. Уфа 
н а 3-м эт а ж е  на 2-х  или 3- 
к ом натную  к варти ру в Пе
р воур ал ьск е. О бращ аться: 
про. за в о д а  СТИ, 26, кв. 38.

С ердечно благодарим  а д 
м и н и стр ац и ю  второго стр о и 
тельн ого уп равлени я  тр еста  
УТТС, бр и гаду  м онтаж ников  
за ' у ч асти е и больш ую  по- 
мбтць в ор ган и зац и и  п о х о 
рон м уж а и отца С айф иева  
Д арвина Загитовича.

Ж ена и дети .

М еняется 3-ком натная  
к варти ра 44 кв. м на 2- 
к ом натную  к варти ру и на  
к ом н ату в к вар ти ре с с о с е 
дями. Обращ аться: ул. Га
гарина, 4 2 — 1 п осле 17 ча
сов.

Т р ебуется  ж илплощ адь  
для сем ь и  и з  2-х  человек .
О бращ аться: ул. Т рубников, 
46, кв. 76 в лю бое время.

В ы раж аем  сер д еч н у ю  п р и 
зн ател ь н ость  и б л агодар 
ность  коллективу см ены  
«Д» и адм и н истр ац ии  цеха  
№ 14 Н овотрубного завода, 
сотр удн и к ам  аптеки № 445  
и м едсан ч асти  № 1, в сех  
а п т е к  г о р о д а ,  б л и з 
ким, родны м , знаком ы м , с о 
седя м , раздел ивш и м  с нами  
гореч ь  утраты  и почтивш им  
пам ять В ладим ира Т роф и 
м овича Л ихачева.

Мать, ж ен а , сы н.

Д ирекция, партийная, п р оф сою зн ая , к ом сом оль
ск ая  ор ган и зац и и  зав ода  ком плектны х м етал ли ч е
ск и х  конструк ци й  вы раж аю т со б о л езн о в а н и е  р а 
ботни к у отдела  главного техн ол ога  К рам иной  
С ветлане Д авы довне в св язи  с п р еж дев р ем ен н ой  
кончиной ее  отца

К Р А М И Н А  
Давыда Ефимовича,

Коллектив сотр удни к ов  м едсан ч асти  дина.сового 
за в о д а  в ы р аж ает  глубок ое со б о л езн о в а н и е  а к у 
ш ер к е ж ен ск о й  к онсультаци и  З убач ев ой  Лидии 
М ихайловне в св язи  со  см ер ть ю  ее м атери  

КИ СЛ И Ц И Н О Й  
Агриппины Александровны.


